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ÉDITORIAL
Par : Roger-Luc Chayer
Éditeur de la Revue Le Point et de Gay Globe TV

Les médias gais changent
Depuis environ deux ans, les médias gais se restructurent pour affronter un marché en pleine mutation et tous sont 
d’accord pour dire que l’Internet a été à l’origine de ces profondes mutations. Le marché gai a beaucoup bougé 
aussi avec la disparition de la Voix du Village suite à un jugement de fraude, le magazine RG a été vendu et avec 
son édition d’avril 2009, prenant un virage porno plus spécialisé probablement pour attaquer sur son propre terrain 
son compétiteur Zip, a choisi sa nouvelle vocation, laissant à la Revue Le Point le soin de continuer dans le do-
maine plus sérieux du journalisme professionnel et demeurant la seule publication gaie de format magazine.

Nous profitons aussi de cette édition pour lancer une série spéciale que seul Le Point peut traiter sérieusement, la 
préparation à la retraite et à la fin de vie des hommes gais, qui n’a rien à voir avec les normes et standards de la 
société actuelle. La retraite chez l’homme gai n’est plus synonyme de diminution de capacités ou de perte d’auto-
nomie, au contraire, les vieux gais se révoltent et refusent les images traditionnelles associées à la vieillesse. Le 
Point traitera de ces question et aussi des traitements anti-âge relevant de la médecine de pointe dans les pro-
chaines éditions, attendez-vous à des dossiers révolutionnaires et innovateurs!

Pourquoi le .US après gayglobe.us? Cette question nous revient souvent et je vais y répondre immédiatement. 
Les normes publicitaires au Canada en matière de télé et surtout les visées contrôlantes du CRTC nous obligent 
à gérer notre site de WebTV de manière à lui assurer toute l’indépendance requise, comme nous oeuvrons dans 
le monde gai. En maintenant un bureau aux États-Unis, en hébergeant notre contenu aux States et en utilisant 
un nom de domaine américain, nous nous protégeons des contrôles parfois absurdes du CRTC en matière de 
télévision. Voilà tout!

Le mot du DIRECTEUR
Par : Michel Cloutier

Directeur média de la Revue Le Point
et de Gay Globe TV

Québec mon amour! Pour ceux qui l’ignorent, sachez que je suis celui qui était responsable, dès 2002, de déve-
lopper le marché du Point dans la belle ville de Québec. Lors de mon dernier séjour, j’ai pu constater que j’avais 
eu raison. La ville est propre, les gens sont chaleureux et les parcomètres sont encore abordables... On ne sent 
pas la récession contrairement à Montréal. C’est pourquoi Le Point se fait un devoir d’être encore plus présent à 
Québec. Ceci étant dit, n’hésitez pas à nous communiquer tout événement à venir dans votre belle région en nous 
envoyant un simple courrier électronique à l’adresse info@gayglobe.us
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Par : Roger-Luc Chayer                                    Peinture : St-Jean-Baptiste par Léonard de Vinci

Le transsexualisme revu et corrigé
Le 22 avril dernier, nous recevions à la Revue Le Point un second fax d’une organisation du nom de fierte-
trans.org, oeuvrant principalement dans l’organisation d’une journée internationale de la fierté trans et d’un 
gala de la fierté transsexuelle 2009 à Montréal. En plus de nous donner des informations sur l’événement, 
qui devait se tenir le 2 mai à l’UQAM, on nous expliquait sommairement le déroulement de ce gala. À la 
réception de cette télécopie, à titre d’éditeur du Point, j’ai décidé de faire une mise au point sur la question 
de la transsexualité en général car à mon avis, il s’agit d’une association avec la communauté gaie qui 
résulte d’une mauvaise information et surtout d’une méconnaissance de l’histoire et de la culture gaie.

La transsexualité n’est pas une question de culture et ne devrait pas être associée, selon moi, à la commu-
nauté gaie ou lesbienne puisque du propre aveu des personnes atteintes de cette condition de santé, il s’agit 
d’une anomalie qui se traite par une médication et par la chirurgie. On propose d’ailleurs dans le cadre de 
la journée de la fierté trans, des rencontres avec des spécialistes du domaine médical comme le Dr. Pierre 
Brassard, spécialiste de la chirurgie de réassignation de sexe ou avec le Dr. Éric Bensimon, professeur au 
département de chirurgie de l’Université de Montréal dont la pratique est dédiée à la chirurgie esthétique 
et à la chirurgie reconstructive faciale. Est-ce que les gais et lesbiennes sont le résultat de chirurgies ou 
de traitements hormonaux? Non. L’homosexualité a été retirée du compendium des maladies depuis des 
lustres au Canada et l’association volontaire ou accidentelle du transsexualisme à la communauté gaie 
devrait être évitée. Les gais et lesbiennes se sont battus pendant des années pour justement ne pas être 
traités de malades et pour que l’homosexualité ne soit pas réputée être une condition médicale. La recon-
naissance des gais et lesbienne comme une culture, une orientation différente qui fait partie d’une grande 
diversité sociale et non médicale est établie et ne saurait être diluée par des amalgames maladroits.

Je n’ai pas répondu à l’invitation de ce groupe, qui me semble toutefois proposer des activités tout à fait lé-
gitimes au même titre que la Fondation Canadienne du Cancer ou la Fondation contre la Sclérose en Pla-
ques qui œuvrent à l’amélioration des conditions de vie de personnes atteintes de ces maladies. Les gais 
ne sont pas des personnes atteintes d’homosexualité. J’avoue que l’amalgame m’indispose au plus haut 
point. J’ai publié de nombreux textes sur la condition trans par le passé parce que personne ne donnait un 
juste accès médiatique aux personnes qui vivent avec cette condition. J’ai été un précurseur dans ce do-
maine et j’en suis fier. Je souhaite toutefois conclure en réaffirmant que la communauté gaie ne doit pas in-
clure les conditions médicales de tous les délaissés de la société, nous avons assez de nos travesties qui, 
elles, sont des artistes membres de l’Union des Artistes et non des personnes atteintes de quoi que ce soit.
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Sortir de l’ombre:
Nouvelles et récits

Par : Le Point
Le premier recueil de nouvelles 
et de récits purement gais, pu-
blié par l’Arc-en-Ciel Littéraire 
vient de voir le jour et propose 
des textes inédits qui parlent et 
racontent la vie gaie. Certains de 
ces textes sont fort intéressants 
et dans une époque littéraire 
plus difficile pour les auteurs 
gais, ce livre, qui sert aussi à fi-
nancer l’organisme, vient à point 
pour les amateurs de ce type de 
littérature.

On se demande quand même 
ce que fait le texte de Marcel F. 
Raymond dans le livre tellement 
il s’agit d’un document qui n’est 
pas à la hauteur du reste du livre 
et franchement mal écrit, mais on 
pourra lui pardonner cet affront 
sachant qu’il est aussi l’artiste à 
l’origine de la couverture subli-
me. En vente dès maintenant!



1836 Ste-Catherine Est
Montréal 514.523.5355
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www.wegavideo.ca

Le PREMIER sauna à Montréal entièrement GRATUIT*
Enfin, on m’a demandé de vous 
livrer mon appréciation sur un 
sauna qui me plaît au plus haut 
point et je dis enfin, parce que j’y 
suis client depuis au moins 3 ans!

Je parle bien sûr du plus grand 
sauna gai de Montréal et du 
Québec, le Ste-Cath, situé sur 
la rue Ste-Catherine Est, aux 
pieds du Pont Jacques-Cartier, 
de biais avec le métro Papineau.

Avant de commencer à vous 
raconter mes périples  dans le 
monde de la relaxation et des 
spas, je me dois de vous an-
noncer que le Ste-Cath vient de 
lancer une nouvelle formule “à 
la New York” qui fait que si vous 
venez et qu’il y a moins de 15 
personnes sur place*, vous ne 
payez plus ni pour un casier ni 
pour un cube (à découvrir), se-
lon votre goût et ce, 24 heures 
par jour, 7 jours par semaine.

Du jamais vu à Montréal, je 
suis au Nirvanah! Publireportage

Le Ste-Cath vous donne la ga-
rantie de toujours y avoir au 
moins 15 personnes, et des 
vraies personnes en plus, sinon 
ça ne vous coûte pas un rond! 
Inutile de vous dire qu’il n’en fal-
lait pas plus pour remplir la place 
et me donner le goût d’y passer 
toutes mes journées ou plus...

Quand je suis dans l’immense 
bain tourbillon, le plus gros des 
saunas gais au Québec en pas-
sant, j’ai cet étrange sentiment 
d’être  au centre d’un complexe 
gigantesque de purs plaisirs.  
Rien qu’en regardant vers le 
haut, je vois la succession d’éta-
ges, de douches, de planchers 
et de passerelles toutes cons-
truites pour libérer l’esprit, pour 
évoquer les grands espaces.

Et puis faut que je vous parle des 
mecs car je ne vous cacherai 
pas que ma santé, c’est la prio-
rité, mais le plaisir des sens est 
aussi important pour moi... Qui 
dit Ste-Cath dit beaux mecs!

Le plus cool selon moi au Ste-
Cath c’est la possibilité des 
rencontres dans le tourbillon, 
dans les deux saunas sec et 
vapeur ou sur la terrasse. C’est 
si vaste que le choix ne man-
que pas et, fiez-vous à moi, je 
ne sors pas de là sans m’être 
amusé comme un fou. L’endroit 
est neuf, vaste, 5 étages, per-
sonnel super gentil, tout ce qu’il 
nous faut sans tracas, GGTV 
y fera même des émissions... 
Venez donc me rejoindre au 
Ste-Cath, je vous y attends...

Joey

http://w
w

w
.saunastecath.com
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Par : Roger-Luc Chayer                                                    Image : Google

...de l’infaillibilité du Pape
Rien n’est plus effrayant dans la société que de savoir qu’un chef d’état a l’intime conviction qu’il est 
infaillible, qu’il est parfait et que tout ce qui vient de lui est inattaquable! Il en existe pourtant un qui vit 
encore en 2009 et ce n’est pas Adolf Hitler, Staline ou un ayatollah perdu dans le désert, il est le chef 
reconnu du plus petit état du monde, et légalement représenté à l’ONU. Cet homme est le Pape Benoît 
XVI et son pays est le Vatican.
Tout a commencé par un appel laissé sur le répondeur téléphonique du Point à Montréal, d’un mon-
sieur deBlois, qui n’avait pas aimé que le Point questionne la position du Pape sur les condoms et qui 
concluait que le Pape ne pouvait se tromper puisqu’il était infaillible! What the Hell? Bénowa Seize, le 
chef spirituel des pédophiles de Dieu, celui à la tête d’une nation qui s’est excusée nombre de fois pour 
ses folies et ses crimes du passé comme l’abandon des juifs pendant la seconde guerre mondiale, les 
tortures faites aux hérétiques, les abus des prêtres pédophiles modernes et récemment au Québec, 
les mauvaises décisions “terriblement tristes” de l’église face aux autochtones.
Cet être serait infaillible? What the Hell? Je n’y crois pas et Dieu merci je n’ai pas à y croire. Que l’on 
tente de me faire passer un chef d’état, un type comme moi et vous comme étant un être infaillible 
parce qu’il se promène en robe blanche, qu’il est le chef spirituel de 800 millions de crédules comme 
lui et qu’il n’a de pouvoir que sur le bout de pain sec que l’on voudra bien vous mettre dans la bouche, 
ça, on ne m’y prendra pas. Les prêtres sont faillibles comme tout le monde, comptez les pédophi-
les dans l’église... Les évêques sont faillibles comme tout le monde, regardez le Cardinal Ouellette 
de Québec qui prêche encore la parole du moyen-âge. Les Papes sont tout aussi faillibles que vous 
et moi, ils sont nés de femmes, mangent et rotent comme vous et moi et franchement, s’ils se croient 
eux-mêmes dans leur power-trip, qu’ils aillent en enfer car je ne suis pas de ces brebis aveugles qui 
se contentent de la parole du Christ en guise de repas!

Guilda : l’autobiogra-
phie tant attendue

Par : Le Point
Maintenant âgée de 85 ans, 
la plus grande star de cabaret 
de l’histoire du Canada lance 
son autobiographie, Il était une 
fois et se confie à ses lecteurs 
comme s’il s’agissait de ses con-
fidents et de ses meilleurs amis.
Guilda de Mortellaro de son vrai 
nom est passé de la richesse à 
la pauvreté, par la Gestapo pour 
ensuite se réfugier au Québec et 
se tailler une place de premier 
rang dans l’histoire culturelle 
et dans le coeur d’un public qui 
n’oubliera jamais le nom de Guil-
da. En vente dès maintenant!

www.alapetitecampagne.ca
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D’après: Le Petit Journal                                                                   Image : Google

Chueca, au centre du monde gay
Chueca, c’est le quartier touristique gay de Madrid. Chaque année, il se positionne d’avantage 
comme l’une des destinations préférées des homosexuels du monde entier. Une manne finan-
cière conséquente en ces temps de crise.

Sa place et ses terrasses, ses restaurants branchés et boutiques de mode, ses saunas et centres de 
massages, les guides et journaux spécialisés en font l’éloge : Chueca, festif et tolérant, c’est le quartier 
qui captive la communauté LGBT (lesbiennes, gays, bisexuels et transsexuels). L’été dernier, le ma-
gazine français Têtu Voyage publiait d’ailleurs un numéro spécial Espagne : “La destination eldorado 
des gays”.
Étienne, jeune parisien, a passé ses dernières vacances à Madrid : “Ces hommes qui s’embrassent 
et se tiennent par la main. J’adore le côté exubérant, mais aussi humain, du quartier”. L’ambiance “vil-
lage”, c’est d’ailleurs ce que viennent chercher les vacanciers. Rosa, habitante de Chueca, le ressent, 
à l’excès : “La vie nocturne m’y parait trop communautaire”. Mais dans la situation de crise actuelle, 
Madrid ne peut s’en passer.

Nouvelle cible
Selon une étude du groupe Shangay, la communauté homosexuelle jouit d’un pouvoir d’achat plus im-
portant que la moyenne : 300 Euros supplémentaires par personne et par séjour. La raison : la majorité 
des couples, aux revenus élevés, n’ont pas d’enfants, et dépensent plus aisément leurs économies 
dans les loisirs.

Un éléphant “gay” 
rend un conseiller 

municipal polonais 
furieux

Par : L’Express
L’éléphant, baptisé Ninio, sem-
ble préférer la compagnie de ses 
congénères mâles et pourrait ne 
pas assumer ses tâches de re-
producteur.

“On n’a pas payé 37 millions de 
zlotys (11 millions de dollars) 
pour construire le plus grand 
parc à éléphants d’Europe et y 
installer un pachyderme gay”, 
a dit ce conseiller municipal de 
droite, Michal Grzes. “Si Ninio 
préfère les mâles comment va-t-
il assurer une descendance ?”

Le responsable du zoo a précisé 
que Ninio, âgé de 10 ans, est 
tout simplement peut-être encore 
trop jeune, les éléphants n’attei-
gnant leur maturité sexuelle qu’à 
14 ans.

L’enjeu est de taille. En Espagne, le tourisme représente plus de 
10% du PIB. Mais les premiers mois de l’année ont été bien mor-
nes : en comparaison avec 2008, l’Espagne a reçu 13,1% de tou-
ristes en moins sur les deux premiers mois de l’année (chiffres du 
ministère du tourisme).
Et le challenge débute dès maintenant. Selon le site internet Tou-
ristiquement Gay, les homosexuels voyagent principalement en 
basse saison, au mois de mai. Point d’orgue de l’été : l’Orgullo 
Gay, Gay Pride madrilène. Chueca sera alors en fête pendant une 
semaine, du 27 juin au 5 juillet.

WWW.VOYAGESINTERNET.CA
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Par : Roger-Luc Chayer                                                    Image : Romandie.com / Le Point

5-1-1 : Le compagnon de voyage idéal
Le Miss Marple 

d’Imavision
Par : Roger-Luc Chayer

Quand on dit “Miss Marple”, on 
pense toujours à Agatha Chris-
tie et aux classiques du cinéma 
britannique des années 50 avec 
cette actrice absolument fabu-
leuse qu’on ne se lasse pas de 
voir. Quand Imavision m’a pro-
posé le coffret #1 des Miss Mar-
ple, je me suis précipité pour ne 
pas rater cet événement histo-
rique. C’était sans savoir qu’en 
fait, on nous proposait sans le 
dire, la copie, le remake bon 
marché et cheapette de la série, 
avec des acteurs insipides et un 
maquillage fait au rouleau.

Le remake est produit par 
WGHB, la télé publique de Bos-
ton, un produit de très basse 
qualité qu’il faudrait tout de 
même annoncer comme tel, au 
moins en disant qu’il ne s’agit 
pas des originaux... 

Transports Québec a lancé dernièrement un nouveau service téléphonique/Web disponible sur tout le 
territoire du Québec, le Québec511. Voilà qui vient enfin répondre à un énorme besoin de la part des 
personnes qui non seulement voyagent sur les routes du Québec, mais qui ont aussi à se déplacer 
tous les jours en voiture et qui veulent planifier leurs déplacements. Le Québec fait 1.542 Million de 
km², il s’agit d’un territoire énorme, trois fois grand comme la France et personne n’offrait de service 
de renseignement routier aussi complet et diversifié avant l’avènement du Québec511.
Comment ça marche? C’est très simple. Deux formules s’offrent aux personnes intéressées. Soit 
vous contactez le Québec511 par téléphone une fois sur la route (en respectant évidemment le code 
de sécurité routière) et vous demandez si ce qui vient face à vous sur votre trajet est dégagé, soit vous 
allez sur Internet au http://www.quebec511.gouv.qc.ca et vous obtenez les mêmes renseignements, 
sinon plus. Le Quécec511 version Internet vous permet l’accès à des caméras routières régionales, 
à des cartes routières, à un service de covoiturage, à l’état du réseau routier en temps réel afin de 
planifier votre déplacement, aux services de traversiers et vous offre aussi la liste des haltes routières 
pour vous permettre de prévoir vos repos à l’avance, ce qui est très prudent sur les longs trajets!
Le site Internet est très bien fait et convivial. Toutes les routes du Québec, les autoroutes et les 
chemins sont inscrits et vous pouvez savoir en temps réel ce qui se passe par exemple entre Montréal 
et Québec si, comme moi, vous devez emprunter souvent cette route et que l’idée de perdre une heure 
vous répugne... Vous recherchez dans la section “Conditions routières”, vous cliquez sur le logo de 
l’autoroute 40 et on vous dira exactement ce qui se passe sur le chemin, y compris les travaux. Vous 
souhaitez voyager en bonne compagnie? Inscrivez-vous au service de covoiturage du ministère 
des Transports et ce dernier vous mettra en contact, tant que vous maintiendrez votre inscription, 
avec des personnes qui font le même trajet que vous. Le Québec511 est le résultat d’une concertation 
géniale entre de nombreux ministères et organismes du Gouvernement du Québec, tous les services 
sont gratuits, ne partez jamais sans lui! Facile à garder en mémoire, le 5-1-1
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D’après : Christophe Martet, YAGG                                  Image : Wikimedia

SIDA: Traiter pour prévenir
C’est une nouvelle page qui s’ouvre dans l’histoire de l’épidémie. Le Conseil national du sida (CNS) 
présente un avis et formule des recommandations sur “l’intérêt du traitement comme outil novateur de 
la lutte contre l’épidémie d’infections à VIH”. Le traitement doit-il devenir un outil de prévention contre 
le VIH? Faut-il proposer un traitement précoce aux séropositifs dans le but de diminuer les risques 
de transmission? Faut-il dépister plus pour traiter plus? À ces trois questions, le Pr Willy Rozenbaum, 
président du CNS, répond par l’affirmative. Traitement et prévention classique deviennent complé-
mentaires avec pour objectif de diminuer le nombre de transmissions.

Nous savons depuis plusieurs années que la diminution de la charge virale sous traitement ré-
duit aussi le risque de transmission. Au niveau collectif, traiter au moins 50% des personnes infec-
tées permettrait, selon de nombreuses études, de diminuer le nombre de nouvelles contaminations. 
Sur un plan individuel aussi, le traitement, efficace, bien pris, induit une réduction de la transmission. 
Mais sur cet aspect, l’avis du CNS reste mesuré, car le risque résiduel de transmission existe. Les 
membres du Conseil ne vont pas, comme les autorités suisses, jusqu’à expliquer que les couples 
sérodiscordants peuvent abandonner le préservatif, à condition que le partenaire séropositif ait un 
traitement efficace. Pour Willy Rozenbaum, il est cependant indispensable d’informer les séropositifs 
et leurs partenaires de l’existence de cette nouvelle donne et de redéfinir la complémentarité des outils 
de prévention: oui la capote protège du VIH, mais le traitement aussi. Il serait inefficace de les opposer.
Bien entendu, cette stratégie fait porter sur le séropositif une nouvelle responsabilité, comme 
le souligne l’avis du CNS: “Avec le traitement, en revanche, apparaît un moyen, médicalisé et non 
comportemental, dissocié de l’acte sexuel, de rendre les personnes porteuses du virus très peu con-
taminantes. La maîtrise de ce moyen n’est plus également partagée par les partenaires, elle relève 
du seul partenaire infecté, qui porte alors entièrement, si aucune autre technique de protection n’est 
utilisée, la responsabilité de réduire le risque pour l’autre.

Un gay indemnisé à 
cause de Franco

Par : LePoint.fr
Un homosexuel espagnol est 
devenu le premier à être indem-
nisé par l’État pour avoir été 
incarcéré sous la dictature de 
Franco (1939-1975) en raison 
de son orientation. La Commis-
sion d’indemnisation des ex-pri-
sonniers homosexuels a alloué 
4.000 euros à ce dernier pour 
avoir passé 94 jours en prison 
dans les années 70, ont rap-
porté les médias espagnols. La 
loi de réhabilitation des victimes 
du franquisme, votée en 2007 à 
l’initiative du gouvernement so-
cialiste de José Luis Rodriguez 
Zapatero, a formellement recon-
nu les homosexuels parmi les 
victimes du régime franquiste.
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Langoustines au riz sauté au céleri

Comme vous le remarquiez dans l’édition précédente du Point, cette chronique 
a pour but de partager des trucs et des recettes faciles à réaliser pour vous.
Cette fois-ci, on reste avec les fruits de mer  avec de délicieuses langoustines 
servies avec mon fameux riz sauté au céleri et au bovril.

Personnellement, je trouve que trop souvent on gâte la sauce en noyant le goût 
sublime des langoustines dans le beurre à l’ail. Oubliez ça! D’ailleurs, c’est 
mieux de moins utiliser le beurre à l’ail pour le “social”...

Un petit truc en passant, coupez vos langoustines avant de les dégeler, sur 
le dos à partir de la queue pour ne pas les séparer complètement. Ensuite on 
passe les langoustines en dessous de l’eau pour enlever la petite veine noire, 
laissez ensuite décongeler entièrement.

Pendant ce temps, faites cuire votre riz. Lorsque cuit à votre goût, rincez et 
égouttez dans une passoire. Coupez le céleri en dés, partez votre four à 350 
degrés et ouvrez une bonne bouteille de blanc à ma santé! Mon éditeur sug-
gère de toujours terminer ce repas avec un vieux camembert arrosé de blanc 
et une baguette bien cuite, on vous en reparlera longtemps...

Michel

INGRÉDIENTS #2

Riz au céleri
1/2 tasse de riz cuit.
2 branches de céleri.

Un peu d’huile de 
Canola.

Bovril au poulet.

MODE D’EMPLOI
Faire sauter le céleri 
coupé en dés dans 
un poêlon avec un 

peu d’huile. Ajouter le 
riz égoutté et verser 
le bovril (au goût). 
Mélanger et servir!

   Éliminez vos dépendances : Tabac, Alcool, Drogues, Appétit et autres                 www.centresstop.com

Passons à table
avec Michel

INGRÉDIENTS #1
5 langoustines (12-
15) par personne.

1/2 tasse de beurre.
Chapelure.

Paprika.
Plaque ou tôle à 

biscuits.

MODE D’EMPLOI
Faire fondre le 

beurre et verser sur 
les langoustines 

étalées sur la plaque. 
Saupoudrez la cha-
pelure et le paprika 
et mettre au four à 

350 degrés pendant 
8 minutes.



Passons à table
avec Michel
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Par : Roger-Luc Chayer                                               Photo : Forum Mondial du Tiers-Monde 2006

Montréal: Gérald Tremblay le tiers-mondiste
Wega Vidéo prend 

le virage vert!
Par: Roger-Luc Chayer

Le célèbre commerce spécia-
lisé dans les produits et films 
gais à Montréal et Québec sous 
le nom d’Empire Lyon annonce 
qu’il prendra le virage vert sous 
peu.

En effet, afin de protéger l’envi-
ronnement, Wega annonce qu’il 
ne fournira bientôt plus de sacs 
de plastiques avec les achats 
mais de nouveaux sacs qui 
répondront parfaitement aux 
impératifs de protection de l’en-
vironnement et qui seront faits 
soit de papier recyclé ou de co-
ton. Les nouveaux sacs seront 
introduits sous peu et seront 
100% recyclables. Une initiative 
qui montre l’exemple...

Le 1er mai 2009, Gérald Tremblay, Maire de Montréal, déclarait sur les ondes de TVA à 18h que la 
ville avait des problèmes car elle était confrontée à de nombreuses crises en même temps et il donne 
comme exemples le fait qu’il existe une crise économique mondiale et une épidémie de grippe porcine 
dans le monde qui monopolisent les ressources de la ville. Quoi???
1- Il existe certainement une crise économique mondiale mais elle n’a rien à voir avec l’état actuel de 
la cité insulaire et métropole du Québec. D’une part, la crise n’existe que depuis 8 mois alors que la 
situation de Montréal fait l’objet de nombreuses dénonciation depuis au moins 3 ans.
2- La grippe porcine n’existait que depuis une semaine, au moment de sa déclaration. Il faut être 
complètement malhonnête et tordu pour invoquer une grippette comme source de troubles pour la 
ville d’autant plus qu’il n’existe en date de sa déclaration qu’un seul cas confirmé au Québec et que 
la personne atteinte est chez elle en train de s’en remettre parfaitement et, qui plus est, la grippe des 
cochons n’existait même pas au moment où la ville de Montréal a été reconnue comme une ville du 
tiers-monde selon l’ensemble des critères internationaux actuels, cela en janvier dernier, et par André 
Arthur de TQS qui a été le premier à oser prononcer ce mot, après l’éditeur du Point bien-sur mais 
l’histoire ne retiendra que l’intervention d’Arthur, c’est normal, ancienneté médiatique oblige!
Le Maire de Montréal, Gérald Tremblay, n’a pas digéré que le journal La Presse du 1er mai exige sa 
démission et ajoutait sur les ondes de TVA que ce journal était le seul à faire un tel constat et à exiger 
une telle démission. Monsieur Tremblay, bon sang de bonsoir, mais réveillez vous! Le Point exige 
votre démission depuis au moins deux ans, vous recevez nos articles depuis toujours puisque vous 
êtes abonné au mailing list du Point et, pire, je m’assure personnellement de toujours vous envoyer un 
texte qui vous concerne. Dire que La Presse commet un geste unique est absolument mensonger de 
votre part et à titre de Maire de Montréal, vous devez démissionner car vous mentez!
Le Maire Tremblay est responsable de la tiers-mondialisation de la métropole, il a détruit ce que 
ceux avant lui avaient construit pendant 400 ans et il est le seul responsable de son incurie et de son 
incompétence. Il est clair que M. Tremblay n’est pas de mauvaise foi, il n’est qu’incompétent! Il y aura 
des élections à Montréal le 1er novembre 2009, le peuple aura le dernier mot, c’est à espérer! Si quel-
qu’un hésite encore à croire que M. tremblay puisse être le premier Maire tiers-mondialiste de l’his-
toire du Canada, regardez bien la photo plus haut, prise lors de sa participation au Forum Mondial du 
Tiers-Monde en 2006! Seul Maire d’une ville nord-américaine présent, il nous a alors fait entrer dans la 
prestigieuse liste des villes les plus pauvres du monde, c’était en 2006, l’année des Outgames!
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Par : Roger-Luc Chayer                                                                                           Photo : Google.com

Les traitements médicaux anti-âge
Mémorial gay: vol 

d’une gerbe de fleurs!
Par: Le Figaro

Le mémorial de la déportation 
homosexuel “condamne” le vol 
d’une gerbe déposée en mémoi-
re des déportés homosexuels. 
Hussein Bourgi, président du 
MDH, annonce qu’il va déposer 
plainte auprès du procureur de 
Bobigny pour “profanation mé-
morielle”. 
A l’initiative de la municipalité de 
Montreuil, 3 associations por-
tant le souvenir de la déporta-
tion pour homosexualité ont été 
invitées pour la première fois à 
déposer dimanche une gerbe à 
la mémoire des déportés pour 
homosexualité en France et 
en Europe. “A peine une heure 
après la cérémonie, nous avons 
constaté la disparition de la ger-
be”, explique Hussein Bourgi. 
“Sur les quatre gerbes dépo-
sées en la mémoire des dépor-
tés, elle est la seule à avoir été 
volée”. Il s’agissait d’une gerbe 
ornée d’un triangle rose (signe 
distinctif des homosexuels dans 
les camps) et d’un triangle noir 
(signe distinctif des lesbiennes 
dans les camps).

Le vieillissement est un processus normal évolutif chez l’homme et comme rien n’est plus naturel, il est normal 

d’en subir les effets invalidants. Rien n’est plus faux selon de nombreux chercheurs et spécialistes médicaux qui 

oeuvrent dans une spécialité nouvelle, le rebalancement hormonal anti-vieillissement chez l’homme. Il ne s’agit pas 

ici de science-fiction mais de médecine technologique disponible au Canada et aux États-Unis. L’être humain, jus-

qu’au siècle dernier, avait une espérance de vie, dans les meilleures conditions possibles, de 45 à 55 ans, avec de 

rares exceptions à 60 ou 70. Aujourd’hui grâce à l’évolution génétique, à une meilleure alimentation, aux nombreux 

médicaments qui combattent le cholestérol, l’inflammation ou la démence, un homme en santé ordinaire peut vivre 

facilement jusqu’à 82 ans au Canada et souvent jusqu’à 90 ans. Ce phénomène s’accompagne malheureusement 

par l’apparition de nouvelles conditions que la médecine peut identifier et maintenant traiter, tout se passerait au 

niveau hormonal.

La plupart des hormones chez l’hommes tendent à être moins présentes avec les années et certaines ces-

sent presque d’être produites probablement, selon les spécialistes du vieillissement, à cause d’une programmation 

génétique qui ne prévoyait pas qu’un humain puisse vivre aussi longtemps. Il est fréquent que dès l’âge de 40-45 

ans, un homme manifeste des baisses plus ou moins marquées de sa production hormonale globale sans que 

cela ne soit lié à son alimentation ou à ses habitudes de vie. C’est une question de programmation génétique et 

la médecine peut intervenir afin de rééquilibrer ces taux hormonaux et surtout, faire disparaître les symptômes du 

vieillissement. Il faut trouver un médecin moderne, ouvert et lucide, ce qui est une denrée rare au Québec mais il 

en existe quelques-uns à Montréal qui peuvent être intéressés par cette question. Les hormones les plus sou-

vent affectées et sur lesquelles on peut intervenir afin de redonner la vigueur d’un homme de 20 ans à un homme 

de 60 sont la testostérone (virilité, érections et muscles), l’hormone de croissance humaine (état des os, de la 

peau et forme physique), le taux de cortisol (stress, état général de bien-être et moral élevé) le tout, associé à un 

excellent régiment anti-inflammatoire pour éviter tout dommage à long terme sur les tissus et le cartilage. D’après 

les spécialistes anti-âges qui opèrent des cliniques spécialisées aux États-Unis (New York) et qui prennent même 

des patients de Montréal, il est possible de recouvrer sa forme et sa vitalité des années passées mais un suivi 

régulier s’impose puisque ces hormones peuvent aussi causer des dégâts que l’on peut éviter avec des prises de 

sang de contrôle, faites régulièrement. Il est très important de ne pas confondre le traitement médical anti-âge avec 

l’esthétique comme il se fait souvent dans les publicités. Exigez des médecins spécialistes hormonaux et non des 

esthéticiennes... Pour en savoir plus sur les traitements médicaux anti-âge, consultez cet excellent site Internet de 

la clinique Mayo des États-Unis au http://www.mayoclinic.com/health/male-menopause/MC00058
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Par : Le Point                                                                                                             Photo : Google

Le grand remue-ménage des stars!
Odes à la reine

Par: Le Figaro
Pour la première fois depuis la 
création du poste en 1668, le 
«poète royal» britannique est 
une femme. Même à Buckin-
gham, la modernité vient à bout 
des traditions. Pour la première 
fois depuis plus de trois siècles, 
le poste de poète officiel du 
Royaume-Uni a été attribué à 
une femme. Carol Ann Duffy, 53 
ans, écossaise et ouvertement 
lesbienne, a accepté de servir la 
famille royale pendant dix ans, 
pour mettre en vers les grandes 
heures du royaume : anniver-
saires, commémorations, ma-
riages et enterrements. 

Malgré le handicap que repré-
sentait son homosexualité pour 
ce poste au sein de la maison 
royale britannique, Carol Ann 
Duffy a été unanimement sa-
luée par les médias britanniques 
après sa nomination. Son style 
vif et clair, souvent drôle, émou-
vant aussi, fait d’elle une artiste 
qui plaît autant aux écoliers et 
aux lycéens, qui apprennent 
ses poèmes en cours d’anglais, 
qu’aux critiques littéraires les 
plus exigeants. Née à Glasgow, 
elle a ensuite passé la majeure 
partie de sa vie en Angleterre.

Avec le décès aussi surprenant et inattendu de deux gros canons de la télé et du cinéma américain 
il y a quelques semaines, Bea Arthur (Dorothy dans les Golden Girls) et Dom Deluise, un fidèle de 
Mel Brooks, nous réalisons tous que les vedettes de l’âge d’or de la télé, actives entre 1960 et 1980, 
risquent de nous quitter toutes en même temps vu leur âge.

Tout le monde est d’accord sur un fait, Gay Globe TV en est la preuve avec la très grande popularité 
des séries du passé en rediffusion sur la WebTV gaie du Québec, le meilleur a été fait entre 1960 et 
1980 laissant par la suite de nombreux remakes moins intéressants avec des acteurs et des comé-
diens moins talentueux, sans personnalité propre et surtout, la télé moderne utilise une technologie 
beaucoup moins spectaculaire. Tout le monde remarquera en comparant les émissions et les films 
du passé que la qualité des couleurs a été sacrifiée pour la rapidité du numérique, on ne voit plus de 
spectaculaire Panavision sur nos écrans depuis longtemps. L’évolution sociale gaie s’est aussi faite 
pendant cette période très importante au niveau télévisuel. Des gens comme Paul Lynde (Oncle Arthur 
dans Ma Sorcière Bien-Aimée) ou Dick Sargent (Jean-Pierre II dans la même série) se sont ouverte-
ment déclarés gais à la fin de leur vie, Lynde déclarant même avoir terriblement souffert de cela toute 
sa carrière.

De nombreuses icônes de la communauté gaie d’alors sont sur le point de nous quitter et bien que l’on 
ne puisse rien contre la nature et la mort, on peut définitivement faire revivre les oeuvres de ces ac-
teurs et comédiens en participant à la sauvegarde de leur mémoire et de ce qu’ils représentaient tout 
au long de leur vie comme, par exemple, en se procurant leurs DVD. C’est d’ailleurs sur cette base 
que fonctionne GGTV qui tente de toujours proposer du matériel qui concerne soit les gais directement 
ou qui intéresse les gais. Le répertoire le plus populaire sur GGTV a été produit avant 1980.

Enfin, l’icône par excellence des gais, la très belle Farah Fawcett, serait sur le point de perdre son 
combat contre un cancer d’une rare virulence qui se généralise lentement. Farah, toujours des nôtres 
au moment d’écrire ces lignes, a été la femme la plus convoitée et admirée des hommes gais non pas 
pour sa beauté sensuelle, incontestée évidemment, mais bien pour ce qu’elle représentait sur la ques-
tion de la libération des moeurs. Farah ne sera jamais remplacée, le DVD deviendra finalement l’outil 
de survie pour ces artistes qui ont tant fait pour nous et à qui nous devons de fiers remerciements.
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Par : Roger-Luc Chayer                                                      Photo : TQS - Le Midi avec André Arthur

Le Roi Arthur quitte TQS, oui mais... 
André Arthur est le personnage le plus fascinant que j’ai eu le plaisir, vraiment, de croiser de toute ma vie. 
Avant de vous dire pourquoi et afin de respecter les normes éthiques qui m’animent, je vous ferai une dé-
claration de conflit d’intérêt. Oui je suis un collaborateur et un invité d’André Arthur depuis des années, près 
de 17 ans en fait, oui je suis payé comme chroniqueur et oui, je vais écrire un texte ici-même sur Arthur en 
vous demandant de ne pas diluer une seule de mes affirmations car je suis bien placé après tout pour vous 
en parler. Voilà pour le conflit d’intérêt, maintenant passons aux choses sérieuses.

André Arthur est un homme d’un autre temps, d’une autre époque alors que les propos voulaient dire quel-
que chose. Il n’est pas de ces temps modernes où l’image passe avant le sens d’un mot, c’est d’ailleurs sa 
force. Quand il m’a demandé de lui fournir quelques chroniques sur la chute de Montréal aux enfers du tiers-
monde, je savais avec qui j’allais collaborer parce que j’avais été souvent invité à ses émissions de radio et 
j’avais apprécié dès le début l’humour absolument inusité et formidablement intelligent du géant de Québec. 
Il n’a pas occupé que la tête des cotes d’écoute de Québec pendant 30 ans, il est aussi physiquement un 
stentor non pas aux portes de Troie mais aux portes de l’absurde, toujours présent et volontaire pour dé-
masquer les usurpateur et les gigolos qui nous dirigent. Il s’est entouré de quelques chroniqueurs non pas 
pour l’assister, Arthur n’a pas besoin d’aide, mais pour garder l’oeil sur tous les front en même temps. Je me 
considère comme tel, comme un simple observateur de ce qui se fait à Montréal, pour lui rapporter ce qu’il 
sait déjà mais en d’autres mots, sous un angle différent.

André Arthur avait relevé le défi de TQS probablement pour répondre à un question qu’il devait se poser à 
savoir si la télé allait bien refléter son propos, lui permettre de passer le message d’une nouvelle manière, 
en alliant le visuel à son style radiophonique qui a fait école. La radio parlée de Québec est d’ailleurs 
aujourd’hui directement la conséquence de sa présence médiatique des 30 dernières années. Après envi-
ron un an à la tête du Midi de TQS, le député de Portneuf et animateur se retirera de la télé. Vraiment? TQS, 
suite à un virage résultant d’une restructuration post-faillite, décidait cette semaine de changer sa program-
mation du midi et de laisser aller Arthur. Pour combien de temps c’est la vraie question car quand André 
Arthur annonce sa retraite, nous savons tous que c’est juste pour prendre quelques semaines de congé... 
Moi je reste avec lui jusqu’à la fin si on veut bien de moi, la fin n’étant certainement pas le retrait des ondes 
du Midi, mais quelque chose de bien plus éloigné que ça. Et pour la petite histoire, ouais, il avait raison...! 
Enfin, si on analyse froidement les cotes d’écoute du Midi sur TQS, on peut dire qu’André Arthur a attiré 
l’équivalent d’un stade olympique plein à rabord et d’un Centre Bell rempli à craquer, 5 jours par semaine, 
pendant près d’un an à la fin de son contrat. Si Arthur était chanteur ou membre d’un groupe rock, il serait 
reconnu comme le top des artistes au Québec avec de tels résultats qui dépassent notre Céline nationale. 
Malheureusement quand on fait du journalisme, ça ne compte pas.

Les découvreurs du 
SIDA invitent à ne pas 

relâcher le combat
Par : Le Nouvel Obs

Les professeurs français Luc 
Montagnier, prix Nobel de mé-
decine en 2008 pour la décou-
verte du VIH, et américain Ro-
bert Gallo, ont lancé vendredi 8 
mai un appel à ne pas relâcher 
les actions de lutte contre le 
sida. “Dans le monde, nom-
bre de personnes se compor-
tent comme si le VIH et le sida 
n’étaient plus la menace qu’ils 
étaient il y a 25 ans quand le 
virus a été identifié pour la pre-
mière fois”, explique un com-
muniqué. Ils précisent que “le 
VIH et le sida demeurent une 
menace sanitaire mondiale 
sans pareil et malgré les pro-
grès dans les traitements -avec 
quelque 25 anti-rétroviraux dis-
ponibles- les choses pourraient 
empirer”. Six recommandations 
visant à vaincre le VIH et à s’en 
prémunir ont été signées.”Les 
recommandations que nous 
faisons sont la clé pour réduire 
et au bout du compte atténuer 
la catastrophe provoquée par 
le VIH et le sida”, affirment Luc 
Montagnier et Robert Gallo.

   Éliminez vos dépendances : Tabac, Alcool, Drogues, Appétit et autres                 www.centresstop.com



www.tqs.ca/emissions/lemidiavecandrearthur



24                                                                                                     WWW.GAYGLOBE.US                                                        Le Point 61 - GGTV©

D’après : Libération Par : Le Point                                Photo : Le Point d’après Catholiques d’Orléans

L’évêque d’Orléans nous met au défi!
Dans une déclaration récente, l’évêque de la ville d’Orléans, en France, y allait de propos pseudo scien-
tifiques sur le condom et le SIDA et affirmait même certains faits qui contredisent l’état de la science. 
Comme nous savons tous que l’Église catholique n’est pas à jour dans ses renseignements scientifi-
ques et dans son traitement des hommes et des femmes de science, c’est quand même un Pape qui 
a condamné Galilée pour avoir déclaré que le Soleil était au centre de l’univers et non la Terre... Nous 
voulons donc relever le défi posé par Monseigneur André Fort et lui donner un cours de condom 101.

Dans son entrevue à France Bleu Orléans le 26 mars dernier, Padre Fort déclarait à propos des 
condoms «que des gens soient un peu fâchés que j’ai pu alerter sur le fait que c’était pas la solution 
miracle, c’est leur problème». Il ajoutait «écoutez, les propos que j’ai tenus tenaient au fait que sur cer-
taines boîtes il y a une indication pas fiables à 100%. On m’a dit que cette indication était aujourd’hui 
une indication pour empêcher les procès qui pourraient être faits», le journal ajoutant que ces men-
tions n’existaient pas. Or, il faut être irresponsable de la part d’un journal pour faire une telle affirmation 
car l’éminent évêque a raison! Peut-être qu’en France une telle mention n’existe pas, mais il est de 
notoriété publique en Amérique du nord que le condom ne constitue pas une barrière étanche à 100% 
et ce, pour de nombreuses raisons. Il peut se rompre ou se déchirer, techniquement, l’évêque a raison.  
Sur chaque condom vendu au Québec il est d’ailleurs mentionné “Si utilisé selon le mode d’emploi...”, 
il existe donc un doute possible quant à son efficacité et l’évêque d’Orléans n’a pas inventé la mention.

André Fort avait choqué la communauté scientifique et politique en affirmant que «la taille du virus du 
sida (était) infiniment plus fine que celle d’un spermatozoïde». «La preuve est faite que le préservatif 
n’est pas une garantie à 100% contre le sida». Sur le premier point, l’évêque a encore raison et ce fait 
est confirmé par la communauté scientifique depuis longtemps. Le virus est beaucoup plus petit que 
le spermatozoïde oui, mais sur la seconde partie de son affirmation, il a tort. Le latex est une mem-
brane lisse et synthétique. Contrairement aux anciens condoms, faits d’intestins d’animaux qui, eux, 
permettaient en effet à un virus de passer, le latex a une structure moléculaire si dense qu’il ne permet 
justement pas à des structures vivantes comme des bactéries ou des virus de passer au travers. En 
cela, la science a raison. Conclusion, malgré tous les défauts de l’Église, et ils sont nombreux, parfois 
même criminels, l’Évêque d’Orléans avait presque raison, mais il se trompait avec les condoms en 
intestin. Comme quoi le célibat des prêtres rend presque con!

M. Panama déchu à 
cause de ses photos

Par : MIF

Cela nous rappelle des miss 
France qui posent pour des 
photos sexy et perdent leur cou-
ronne... En même temps si ses 
messieurs et dames gagnent 
les concours de beautés... c’est 
tout de même bien normal qu’il 
gagne de l’argent avec leur 
corps magnifique... 
Voici donc le dernier en date, 
M. Panama, Ryan qui est dé-
chu de son titre. Bien qu’hétéro 
c’est bien entendu sur un cas-
ting Gay (solo) qu’il a été vu ... 
et il n’a pu profiter de son titre 
que quelques jours. Les pho-
tos incriminantes sont d’ailleurs 
disponibles au http://www.sean-
cody.com/page.php?frame=mo
vie&movie=715
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www.wegavideo.ca

www.gayglobe.us OU www.gglobetv.com

LÀ OÙ TOUS LES FILMS SONT GRATUITS!



Par : Cyberpresse et Le Point                             Photo : Génome Québec

Rafick-Pierre Sékaly quitte Montréal
«Le recrutement d’un scientifique de ce calibre est tout un exploit! Il est considéré comme l’un des 
principaux immunologues en santé humaine au monde», pouvait-on lire récemment dans un com-
muniqué. Ce chercheur-là, malheureusement, ne vient pas s’installer à Montréal. Au contraire, le Dr 
Rafick-Pierre Sékaly nous quitte pour prendre la tête d’un nouvel institut en Floride.

La perte de ce spécialiste du sida a fait beaucoup de bruit cette semaine. Avec raison. Elle nous inter-
pelle sur l’importance que nous accordons à la recherche de pointe. Nous manquons singulièrement 
d’enthousiasme envers ce secteur d’activité.

 Soyons claire: personne au Canada n’avait les moyens de faire une offre assez attrayante pour retenir 
le Dr Sékaly. Mais d’autres départs pourraient être évités à l’avenir, si on s’y prend à temps. C’est-à-
dire dès maintenant. Car lorsqu’un chercheur d’envergure lève les voiles, on perd bien plus que son 
seul talent.

Le Dr Sékaly, par exemple, entraîne 25 autres chercheurs dans son sillage. Durant sa carrière à 
Montréal, il a obtenu une vingtaine de brevets et signé plus de 200 articles scientifiques. Il a aussi 
convaincu l’Institut national de la santé et de la recherche médicale de France d’implanter sa première 
unité nord-américaine ici. Un scientifique de haut niveau, c’est aussi une formidable locomotive. Nous 
ne pouvons pas nous permettre d’en perdre beaucoup. Et nous devons créer un climat qui suscite ce 
genre de vocations.

NDLR: Le débat, lancé par cette nouvelle, met en évidence une autre question qui n’a pas été 
traitée par notre collègue de La Presse et qui doit être posée au moins au sein de la commu-
nauté gaie. Est-ce qu’il est plus important d’avoir un scientifique de haut niveau à Montréal 
pour l’économie qu’il génère avec les emplois associés ou en Floride avec de vrais budgets 
et la possibilité qu’il trouve plus rapidement un remède contre le SIDA qui pourra bénéficier 
à tous? La réponse pour les personnes atteintes est à 100%, qu’il soit à Montréal ou ailleurs, 
c’est son expertise en SIDA qui importe et les moyens qu’on lui donne pour mener à terme ses 
recherches. Le Dr. Sékaly semble avoir décidé d’être logique avec son mandat. L’Important est 
qu’il nous revienne avec un vaccin ou un traitement...
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Roger-Luc Chayer pas 
candidat en 2009

Par : Carle Jasmin
Photo : Simon Bonnallie

Roger-Luc Chayer, éditeur de la 
Revue Le Point, de Gay Globe 
TV et chroniqueur “Mourial” sur 
les ondes de TQS ne sera pas 
candidat à un poste de con-
seiller aux prochaines élections 
à Montréal.

“On me demandait souvent de 
me présenter comme indépen-
dant afin de donner un peu plus 
de poids aux idées nouvelles 
et afin de garder un oeil sur le 
pouvoir. Un homme politique de 
mes amis m’a énergiquement 
déconseillé de le faire, question 
de garder mon indépendance 
comme journaliste. Il est passé 
par là avant moi, il sait de quoi il 
parle”, déclare le journaliste qui 
ne dit pas non à un futur politi-
que à ses conditions...

   Éliminez vos dépendances : Tabac, Alcool, Drogues, Appétit et autres                 www.centresstop.com
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Nouveau format 
“plein écran” à GGTV

Par : GGTV

Gay Globe TV annonce que le 
lecteur qui permet les visionne-
ments d’émissions a été chan-
gé pour une version améliorée 
permettant dorénavant de voir 
les émissions en plein écran, 
comme sur une télévision, sur 
simple click!
La modification peut être cons-
tatée dans les nouvelles émis-
sions depuis le 15 mai et le lec-
teur est une création de notre 
technicien Michael Tétreault. 
Le nouveau format permet aus-
si de voir différentes dimensions 
de l’émission, un petit bijou à 
voir au http://www.gayglobe.us

Par : Roger-Luc Chayer                                                                       Image : ONG

Joan Rivers couronnée pour le SIDA
La plus grande star de l’humour des États-Unis vient de remporter la célèbre compétition des stars, 
celebrity Apprentice, dirigée par le non moins célèbre Donald Trump. En remportant la victoire, Joan 
Rivers, reconnue pour son humour cru et sa très longue carrière damait le pion à 14 autres concur-
rents tous aussi populaires et connus qu’elle.

Ce que le public ne savait pas, c’est que Joan Rivers en remportant la première position de l’émission 
de Donald Trump, remportait aussi la rondelette somme de 500,000$ qu’elle devait remettre à une 
organisation de son choix. L’organisme choisi est le God’s Love we Deliver, une association venant en 
aide aux personnes atteintes du VIH/SIDA et le montant donné par Joan Rivers permettra à l’organisa-
tion de fournir 56,000 repas et une aide alimentaire aux personnes atteintes qui n’ont pas les moyens 
de se payer de la nourriture de qualité. La recherche démontre qu’en matière de VIH, la nourriture est 
aussi importante que la médication puisque les protéines alimentaires agissent en symbiose avec la 
thérapie et que les personnes atteintes risquent de mieux gérer leurs traitements si elles mangent con-
venablement. À Montréal, une seule organisation vient en aide de la même manière aux personnes 
atteintes et c’est la Fondation d’Aide Directe SIDA-Montréal. 

Joan Rivers est à l’apogée d’une carrière d’humoriste de plus de 50 ans et malgré les embûches et les 
revirements de situation tout au long de l’émission Celebrity Apprentice, la Star est demeurée droite, 
limpide et grâce à sa détermination, elle vient maintenant en aide à des personnes de notre commu-
nauté directement affectées par le VIH/SIDA. On peut voir de nombreux spectacles de Joan Rivers 
sur Youtube au http://www.youtube.com. Joan vient de confirmer de par son action que les gais sont 
importants pour elle, bravo Joan Rivers...

   Éliminez vos dépendances : Tabac, Alcool, Drogues, Appétit et autres                 www.centresstop.com





Nos annonceurs
d’un seul clic!

L’Index des annonceurs du Point est tout à fait gratuit pour les annon-
ceurs présents. N’hésitez pas à les encourager puisqu’ils sont là et au 

service de la communauté gaie.
L’Arc-en-ciel littéraire - L’uni-

que regroupement d’écrivains 
gais au Québec - http://ar-
cencielli t teraire.site.voila.fr

Revue Le Point - CP 172, Rose-
mont, Montréal, Qc  514-728-
6436 info@gayglobe.us

Gay Globe TV - CP 172, Rose-
mont, Montréal, Qc 514-728-6436 
info@gayglobe.us

Académie Ville-Marie - www.
uvillemarie.org

Centres Stop - www.centresstop.
com

Service de Crémation Direct  - 
450-492-2323 / 514-817-4848

Pharmaprix Gagné - 2625, Ro-
semont, Montréal, Qc 514-725-
6446

Pharmacie François Tremblay 
- 2937 Sherbrooke Est, Mtl, Qc 
514-525-7700

Pharmaprix Ontario Est - 514-
528-1219

Hôtel Travelodge - 50, René-Lé-
vesque O. Montréal, Qc 514-874-
9090

Promenade Masson - 514-525-
4386

Sexy Ganja lubrifiant personnel 
- www.behaviam.com

La Capoterie - www.lacapoterie.
net

Traiteur À la Petite Campagne - 
www.alapetitecampagne.ca

Fromagerie Hamel - www.fro-
mageriehamel.com

Restaurant et poissonnerie La Mer 
- www.lamer.ca

Drogue: Aide et référence - 
1.800.265.2626

Pizza 2 pour 1 - Montréal 514-
528-0528

Wega Vidéo - 930, Ste-Catherine 
E. Montréal, Qc 514-987-5993

Voyages Internet - http://www.
voyagesinternet.ca

Condos neufs à Montréal - http://
www.habiterpom.com

Avocats Azran et Associés - http://
www.azranassocies.com

LAVAL
Sauna Pont-Viau - 450-663-3386

QUÉBEC
Auberge l’Autre Jardin - 365 
Charest Est, Québec, Qc 418-523-
1790

Sauna Backboys - 264 de la Cou-
ronne, Québec, Qc 418-521-6686

Sauna Le Bloc - 225, rue St-Jean, 
Québec, Qc 418-523-2562

Empire Lyon, 225a, St-Jean, Qué-
bec, Qc 418-648-2301

Restaurant Le Poisson d’Avril - 
www.poissondavril.net

Restaurant Le 48 - www.
le48stpaul.com

Hôtel Pur - http://www.hotelpur.
com
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www.gayglobe.us/
blog

Le plus grand fraudeur de la 
communauté gaie québécoise

ARRÊTÉ

Le Point vous a parlé pendant quelques éditions de l’avis de recherche à 
l’endroit de M. Alain Morrissette, le fraudeur le plus actif au sein de la com-
munauté gaie québécoise et responsable de nombreuses fraudes et autres 
actes criminels aussi graves que nombreux. Morrissette trouvait ses victi-
mes dans les saunas gais ou sur les lignes de rencontres comme Manline 
ou directement sur Internet comme sur le site Bear411.com.

Nous apprenions juste au moment d’aller sous presses que Morrissette 
avait été arrêté dans un hôtel de Longueuil le 22 mai à 7h30 par la Gendar-
merie Royale du Canada, lui qui était sous mandat d’arrestation pour liberté 
illégale. Alain Morrissette, qui est maintenant incarcéré à la Prison de Ri-
vières-des-Prairies, devra purger le reste de sa peine d’origine derrière les 
barreaux sans le bénéfice de la libération conditionnelle. Morrissette était 
en possession d’importantes sommes d’argent au moment de son arresta-
tion, les victimes sont priées de déposer les plaintes appropriées auprès 
de leur service de police afin qu’il soit jugé pour les actes commis lors de 
sa liberté illégale.



www.backboy.qc.ca
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